

Das Obermettener Schützenblatt!



Lieber Schützenbruder,

Obermetten regiert das Tecklenburger Land.

Als am 15.5.14 um 21:46 Uhr feststand das Obermetten den Heimatschützenkönig 2014 stellt, war die Freude groß, bei den angereisten Obermettener Schützen.

Nun stand es also fest, nach einer Woche hoffen und bangen haben wir es nach 1994 zum zweiten mal geschafft.

Holger Lagemann ist jetzt für 2 Jahre der König aller Schützen im Tecklenburger Land.

Neben Holger standen noch Mario Brömstrup, Bernd Fliehe und Thomas Saatkamp in der Siegermannschaft, die mit 198,9 Ringe den ersten Platz belegten.

Für Friedhelm Aufderhaar blieb leider nur die Rolle des Ersatzmannes. Wir gratulieren allen 5 Schützen zu dieser hervorragenden Leistung.

Bedanken möchten wir uns außerdem bei Friedhelm Kottmann, der die Schießgruppe am letzten Schießabend nach Kattenvenne- Amkenheide gefahren hat, damit sie die letzten Schießen live miterleben konnten.

Die komplette Ergebnisliste findet ihr auf der Homepage des Heimatschützenbundes Tecklenburger Land.

So reisten wir dann am 18. Mai in zwei Bussen, gemeinsam mit dem Schützenverein Altschafberg nach Lienen um den neuen König zu proklamieren und gebührend zu feiern.

Dieses Vorhaben ist uns dann, wie nicht anders erwartet, auch gelungen. Bei wunderschönem Frühsommerwetter und reichlich Zuschauern, traten 2864 Schützen aus 84 Vereinen mit 14 Spielmannzügen an, um König Holger zu ehren. Es war bis auf Kleinigkeiten eine gelungene Veranstaltung.

Einen Tag später wurden wir dann zum „Linener Abend“ mit anschließendem Zapfenstreich eingeladen. An dieser Veranstaltung haben wir dann mit rund 20 Schützen und einem Bus teilgenommen. Man kann resümieren: Ein Wochenende ganz nach unserem Geschmack.

Eine Woche später reiste eine Abordnung mit rund 15 Mann nach Hauenhorst um dort an der 225 Jahr Feier teilzunehmen. Mit 15 Schützen waren wir die kleinste Abordnung vor Ort, aber nach Aussage einiger Teilnehmer, war es die beste Jubelfeier seit langem.

Ab dem 26.5.14 stand dann alles im Zeichen unseres Schützenfestes.

Nach zwei harten Tagen des Aufbaus und Vorbereitens fand dann am 28.5.14 ab 17:00 Uhr das Königsschießen statt. Um kurz vor 20:00 Uhr stand dann Ralf Timmermann als neuer König in Obermetten fest. Er erzielte hervorragende 20,6 Ringe, nur 0,3 Ringe vor dem zweitplatzierten Lothar König. Wir gratulieren den Beiden ganz herzlich.

Als dann am Himmelfahrtstag um 17:00 Uhr vor dem Vereinsheim zur Proklamation angetreten wurde, waren vier amtierende Könige angetreten: Heimatkönig Holger Lagemann, Gemeindegönig Hans Gerd Stüvel, Schützenkönig von Bevergern Wolfgang Hövelmeyer und natürlich unser König Ralf Timmermann.

Unser Verein trat mit 78 Schützen an, begleitet wurden wir vom Schützenverein Altschafberg, Junggesellenschützenverein Bevergern und vom Spielmannzug Rodde. Während der Festrede unseres neuen Ersatzoberst Markus "Tanker" Hinterberg (Oberst Holger Lagemann hatte bekanntlich andere Verpflichtungen) wurde den Toten des letzten Jahres gedacht. Seit dem vergangenen Schützenfest sind unsere Schützen Stefan Lenze und Wilfried Niemeyer verstorben. Wir werden ihr Andenken in Ehren halten.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden dann folgende Schützen geehrt:

60 Jahre: Karl Heinz Veit, 50 Jahre: Erwin Aufderhaar und Berthold Meyer,

25 Jahre: Frank Weber.

Im Anschluss an den offiziellen Teil gab es dann ein Platzkonzert des Spielmannzug Rodde. The Cube heizte dann ab 19:00 Uhr den Festgästen mit aktuellen Hits ein. Es wurde noch bis nach Mitternacht gefeiert.

Am Freitag fand dann die 2. Obermettener Tauziehmeisterschaft auf dem Festzelt statt. Insgesamt nahmen 9 Mannschaften teil.

Ab 18:00Uhr wurde gezogen was das Zeug hielt. Die Ergebnisse:

1. Die Hütten Buben
2. Die Zieher
3. Seilwinden
4. Atletico Obermetten

Anschließend gab es noch eine Jugenddisco mit DJ Karsten. Die Besucherzahl war an diesem Abend rekordverdächtig.

Am Samstag stieg dann die erste Obermettener Oldie Night mit „The Beat“.

„The Beat“ begannen pünktlich um 20:00 Uhr und hörten erst um ca.3:30Uhr auf zu spielen. Die Besucherzahl war sehr positiv, genauso die Stimmung.

Hoffentlich findet auch in Zukunft eine Oldie Night statt.

Dieses Jahr war das Schützenfest sehr gut besucht. Ich glaube wir sind auf dem richtigen Weg.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, ohne die so eine Veranstaltung nicht möglich wäre, ein besonderer Dank geht an die Frauen des Vereins, für die hervorragende Unterstützung.

Am 22.2. fand ein Vergleichsschießen gegen den Schützenverein Altschafberg statt, das denkbar knapp mit 278,1:278,0 Ringe verloren wurde.

Beim Vergleichsschießen am 7.3. gegen die RK Obermetten ist kein Ergebnis zustande gekommen, die Gründe dafür sind nicht übermittelt worden.

Unsere Vereinsfahne wurde dann am 22.3. im Rahmen einer Feier wieder ins Vereinsheim gebracht. Um 17:00 Uhr traten 39 Schützen an, begleitet von den Schützenvereinen Altschafberg und Metten, sowie vom Spielmannzug Lotte.

Wir marschierten von Lothar König aus zum Vereinsheim, dort hielt Oberst Holger Lagemann eine kurze Ansprache, und anschließend wurde im Vereinsheim gefeiert.

Das Doppelkopf – und Knobelturnier fand dann am 29.3. im Vereinsheim statt. Die Beteiligung war in diesem Jahr sehr mäßig. Wir hoffen, dass sich das im nächsten Jahr wieder ändert. Trotz der geringen Teilnehmerzahl endete die Veranstaltung erst gegen 3:30 Uhr. Beim Doppelkopf siegte Erwin Richter mit 480 Punkten, vor Holger Lagemann mit 280 Punkten und Lothar König mit 160 Punkte.

Das Knobeln konnte Andreas Lämmel mit 46 Punkten für sich entscheiden. Zweiter wurde Markus Hinterberg, dritter Carsten Lagemann, beide mit 45 Punkten.

Am gleichen Tag wurde morgens am Schießstand gearbeitet. Es waren nur 4 Schützen vor Ort. Dieses Jahr stehen noch sehr viel Reperatur- und Renovierungsarbeiten an. Wir hoffen, dass dann die Beteiligung besser ist als an diesem Morgen.

Bei der Müllaktion am 11.4. haben 15 Mann mit 3 Traktoren, und eine Reporterin der WN, sich auf den Weg gemacht die Straßen in Obermetten von Müll zu befreien. Nachdem die Arbeit erledigt war, gab es gegen 18:00 Uhr noch Bratwurst vom Grill, und das ein oder andere Bier von der Gemeinde als Dank für die geleistete Arbeit.

Am 17.4. fand dann das Ostereierschießen statt. Es haben 31 Personen teilgenommen. Reinhard Miete bereitete wieder sehr leckere Rühreitoast zu. Anzumerken ist noch, das bei dieser Veranstaltung der jüngste Teilnehmer 14 Jahre alt war, und der älteste 72. Das zeigt, dass in Obermetten Jung und Alt miteinander können.

Den Osterpokal gewann Markus Hinterberg mit 49,7 Ringe, vor Hendrik Marder mit 49,0 und Frank Vogel mit 48,9 Ringe.

Eierkönig wurde Frank Vogel.

In diesem Jahr waren wir dann wieder Gastgeber beim Viererpokalschießen.

Unsere Mannschaft belegte einen guten zweiten Platz. Die Ergebnisse:

1. Höveringhausen 390,0 Ringe
2. Obermetten 379,7 Ringe
3. Metten 377,1 Ringe
4. Altschafberg 372,8 Ringe

Beste Einzelschützin wurde Ursula Goßens mit 51,1 Ringe.

Für unser Pokalschießen vom 23.6. bis zum 4.7. brauchen wir auch wieder die Unterstützung einiger Schützen beim Schreiben und beim Thekendienst.

Während der Fußball WM werden ausgewählte Spiele im Vereinsheim live gezeigt, darunter alle Spiele mit deutscher Beteiligung.

Die Termine der nächsten Wochen:

- 5.6. Vereinsheim geöffnet,
- 7.6. Vereinsmeisterschaften ab 17:00 Uhr
- 15.6. Vergleichsschießen Bathmen,
- 23.6. bis 4.7. unser Pokalschießen
- 6.7. Jubelfeier Wersen Dütstrand
- 19.7. Abrechnungsversammlung
- 17.8. Schützenfest Altschafberg

